
㈱が各25万ドルを拠出し、アフリカ・ウガンダの
マケレレ大学に７番目の平和センターを設立しま
した。ホシザキの取締役会長 坂本精志さん（名古屋
名東ＲＣ）の寄付に対する考え方がインターネット
の「ロータリーボイス」にあるので是非ご覧下さい。
世界平和のためにロータリーの寄付が貢献して
いることを感じた次第です。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物／①「ロータリーの友」11月号、②
11月・12月のお知らせ、③ロータリー財団のチ
ラシ、④名簿修正シール。
⑵能登半島豪雨災害義援金と「赤い羽」共同募金に
各1000円程を目処にご協力をお願いします。
⑶本日16時からＮＴＴ都市開発東海支店にて職場
見学を実施。参加者はビル１階にご参集下さい。
⑷地区補助金事業「名身連入所者の皆さんとわくわ
くガラス工芸体験」を明日（11月14日㈭）開催。
参加者は正面玄関に10時30分にご参集下さい。
⑸Ｒ財団寄付について／11月のロータリーレート
は１ドル153円。申込期限は11月25日㈪です。
⑹米山特別寄付について／クラブ目標はお１人１
万5000円、寄付率80％（現在 65％）です。お申
込みがまだの方は至急ご対応をお願いします。
⑺山本裕三さんが本日からカムバックされました。
⑻12月18日㈬は11：30～12：30は例会変更のビ
ジター受付。クリスマス例会は17：00～です。

筧 正紀会長
11月９日㈯ 10日㈰に開催さ

れた地区大会で表彰を２つ頂き
ました。Ｒ財団年次寄付優秀ク
ラブ上位５クラブと、2023-24

年度ロータリー賞です。両角年度の皆さんのご活
躍がこういう結果になったことを喜ばしく思いま
す。今年度も宜しくお願いします。
その地区大会１日目、2006-2007年ロータリー
平和フェローの大豆本由紀さんの特別講演があり
ました。ロータリー平和フェローは、世界各国で協
力と平和を推進し、紛争解決に貢
献するリーダーです。2002年に
ロータリー平和センタープログラ
ムが始まり、ロータリーは世界の
著名大学と提携し、ロータリー平
和センターを設置しました。平和
フェローはそこで平和と紛争解決
分野の研究に打ち込み、実
地研修を通じて実践的スキ
ルを磨いています。
当地区は伊藤ガバナー年
度に「2760HOSHIZAKI」
という冠名基金で、地区グ
ローバル補助金とホシザキ

□司会 浅野直宏会場運営委員
□ ロータリーソング 寺島洋治ソングリーダー委員
「もみじ」

□ ゲスト紹介 中根かつみ親睦活動・家族委員
米山奨学生 ジェシー（バトサイハン）さん

□ 出席報告 久保田真樹出席・ニコボックス委員
会員数80名 (免除者16(13+3)名)
義務者出席61名 免除者出席９名 総数70名
出席率95.89％ 10月30日分修正出席率94.20％
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2024年11月13日㈬
（令和６年)晴 No.14

入会式／Ｒ財団月間卓話／誕生日等祝福例会
ロータリー財団について学ぼう。

◇第1515回 11月27日㈬ 通常例会（立食）
【例会後】第５回理事会

11月20日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1)11/23祝日分

◇第1516回 12月４日㈬ 通常例会（カレー）
誕生日・結婚記念日祝福
ロータリーの友12月号紹介 新会員卓話

第1514回例会
（和 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

11月はロータリー財団月間です



室を開きたいという夢を持つようになりました。
現在は来月提出する卒論を執筆しています。テー
マは「モンゴルの現代経済における遊牧生活」です｡

□「ロータリーの友」11月号の紹介
公共イメージ向上委員会 石黒 隆委員

今月の「ロータリーの友」７頁～
はＲ財団の記事があり、寄付の使
われ方ではほぼ半分をポリオブラ
スが占めているということです。
続く14～15頁ではポリオ根絶

のための国際的な枠組みである
ＧＰＥＩが紹介されています｡

縦書き４頁～は新紙幣の顔の１人・津田梅子さん
について高橋裕子津田塾大学学長が語っています。
縦書き21頁「ロータリーあるある相談室」には妻
から「ロータリーをやっていて何の意味があるの？」
と言われたという相談に、「難しい説明は要りませ
ん。とにかく楽しんで行動している姿を見せること
です」という回答があり、盛田和昭パストガバナー
の「Enjoy Rotary」という言葉を思い出しました｡

「ロータリー財団を学ぼう」

Ｒ財団・米山記念奨学会委員会
近藤元帥副委員長

今月はＲ財団月間です。Ｒ財団
は1917年に開催された第８回
ロータリー年次大会で当時のアー

チ・クランフ会長が「世界で良いことをするための
基金」の設置を提案したことから生まれました｡
Ｒ財団は私たちの寄付のみで運営されています｡
2022-23年度に寄せられた寄付額は３億6650万
ドル（約550億円）でした。
本年度の地区目標は、年次基金は１人当たり150
ドル、ポリオプラス基金は１人当たり30ドル以上、
恒久基金は１クラブ当たり新規ベネファクター１
名または1000ドル以上です。当クラブは昨年度、
地区目標を全て達成することができました。本年度
も地区目標達成に向けてご協力をお願いします。
寄付に対しては、累計額などによって、ポール・
ハリス・フェロー、マルチプル・ポール・ハリス・フェ
ロー、ベネファクター、メジャードナー、アーチ・ク
ランフ・ソサエティといった認証が贈られます。
当地区で昨年来積極的に推進しているのがポー
ル・ハリス・ソサエティ（ＰＨＳ）とポリオ・プラス・
ソサエティ（ＰＰＳ）への入会です。ＰＨＳは年次基金
やポリオプラス基金等へ年間1000ドル以上の寄付
を約束した方、ＰＰＳはポリオ・プラス基金へ毎年
100ドル以上の寄付を約束した方が認証されます｡
皆様の寄付金は様々な奉仕活動に生かされてい
ます。明日実施する可児市のガラス工芸体験は地区
補助金が使われております。皆様はただ寄付をして
終わりではなく、使う権利があります。積極的に事
業に参加して有意義に活用頂きたいと思います。
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会員組織委員会 浅原英之委員長
◇歓迎の歌 寺島洋治ソングリーダー
◇「ロータリーの目的」・バッジ授与 筧 正紀会長

(推薦者の言葉 筧 正紀さん）昭和47年生
まれ。綜合警備保障名古屋支社の支社長で
す。出身も現在のご自宅も千葉県です｡

私は家族を千葉に残して、単身
赴任で名古屋の地に参りました。
名古屋は初めての勤務ですが、一
刻も早く皆様と親睦を図れるよう
に頑張って参りたいと思いますの
で宜しくお願いします。

□委員会報告
社会奉仕委員会 人羅隆史委員長

明日11月14日㈭は、社会奉仕
委員会主催の地区補助金事業で、
名身連の入所者の方々とガラス工
芸体験を行います。
12月14日㈯には弊社アサヒビー
ル中部支社と共催で、東山動物園
外周の清掃ボランティアを行いま

す。案内をお送りしますので奮ってご参加下さい。
12月12日㈭はソングリーダー委員会と共に、な
ごやかハウス名楽で慰問コンサートを開催します。

椿賞委員会 藤井圓隆委員長
大相撲の九州場所も始まりまし

た。伊勢ノ海部屋では19歳の若碇
が十両になり、期待しております。
さて、今年度の椿賞候補者の応

募締切は11月30日㈯です。なる
べく沢山の候補者から受賞者を決
定したいと思います。例年、芸術

関係、医療・医学関係、社会福祉関係の方々が多い
ので、今年度は是非新しい分野の方のご応募もお
待ちしております。宜しくお願い申し上げます。

□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
先週、地区大会に参加しました｡
私は書道をするので、特に書道の
パフォーマンスが面白かったです｡
先月は名古屋大須ＲＣの招待で

例会に参加しました。大須ＲＣの
米山奨学生ホランさんがモンゴル
の紹介と歴史について話し、友達

がモンゴルの楽器・馬頭琴の演奏を披露しました。
また、大須ＲＣの会員様の紹介で、ホランさんと
共に茶道のレッスンを受けています。日本の礼儀
や価値観に触れられ、
心も落ち着きます。
学べば学ぶほど茶道
が大好きになり、将
来もし機会があれば、
モンゴルで茶道の教

ロータリー財団月間卓話

2024 -25年度 第２回入会式

（会場運営委員会)

★加藤栄徳さん
か と う えいとく



接点が多く取れない入所者の方々にとって、活き活
きと自己表現ができるガラス工芸体験は大きな刺
激になったと喜んで頂きました。
また、我々も健常者が当たり前と思っていること
がそうではないことを実感でき、健常者と障害者が
互いに理解し合い、助けあう社会の実現（ノーマライ
ゼーション）がいかに大切であるかを学びました｡
一緒に工芸体験を楽しんだ以外にも、バス乗降や
会場内の移動のお手伝い、昼食時の積極的な対話
などを通じて、交流を深めることができました。
この活動は新聞３紙に掲載して頂きました｡

〈名身連 第二ワークス・第二デイサービス
鈴木良枝所長からのお礼状〉

ガラス工房体験のお礼について

拝啓 向寒の候、時下ますますご清祥の段、お慶び
申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御
礼申し上げます。
先日はご多用の中、可児市でのガラス工房体験の
機会を賜りましてありがとうございました。皆様の
ご支援のもと、大変有意義な体験を行うことができ
ました。
利用者の中には、遠出または外出が難しい方や、

休日はご自宅で過ごされることの多い方がみえる
ため、私共職員は、生活を豊かにすることを目的に
「余暇活動」も支援の一環として取り組んでおりま
す。しかしながら、施設の中だけでは充実させるこ
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ロータリーの最優先事項はポリオ根絶です。世界
ポリオ根絶推進活動が開始された1988年は125カ
国で毎年35万件の症例が報告されていましたが、
現在は99.9％減少し、あと少しで根絶できます。残
るポリオ常在国はアフガニスタンとパキスタンです｡
ポリオ根絶のためにロータリーは毎年5000万ド
ルの拠出を目標としております。
対策をしなければ10年間で20万人が罹患する恐
れがあります。それを防ぐには世界中でポリオの野
生株を根絶させることが重要です。ポリオが根絶さ
れればその資金が別の事業に使えるようになり、
ロータリー活動の幅はより大きく広がります。

今年度職業奉仕委員会では筧会長の意向で少人
数参加型の職場見学会を年度内に数回計画してお
り、第１回を11月13日㈬、仁藤貴之会員のご協力に
よりＮＴＴ都市開発㈱東海支店にて開催しました。
冒頭、仁藤会員からビルの概要、ＩＣＴサービスな
どについて説明して頂きました。同社では全国の
電話局約7000拠点、オフィス約1500拠点、自治体
との協定213件等のリソースを最大限に活用した
街づくりを展開。また、リアルな街区に集まるデー
タを連鎖することで新たな価値を創出し、新しいサー
ビスや防災対策としても活用されているそうです。
続いて、同社社員名古屋中央ＲＡＣ板橋 賢幹事

にも同行頂き、オフィス内の最新設備やシステム
ネットワーク、バックヤード等の環境、ビル内フリー
スペース、屋外スペースなどを案内して頂きました｡
社員が最高のパフォーマンスを発揮できる実用的・
機能的な空間に加え、素敵なリフレッシュスペース
も備わった「これからの理想のオフィス」を体感し、
皆さん感心していました。
職場見学後、二ノ宮眞佐惠会員のお店にて有志に
よる懇親会を開催し、親睦も深めました。

11月14日㈭ 可児市わくわく体験館にて社会奉仕
委員会主催の地区補助金事業・ガラス工芸体験を実
施し、名古屋市身体障害者福祉連合会（名身連）入所
者の方18名と名駅ＲＣの11名が参加しました｡
この日行ったのは、すりガラスを加工して模様を
作る「サンドブラスト」。参加した皆さんは星やハー
ト、動物の形をしたシールを貼って思い思いにグ
ラスをデザインしていました。
普段作業所内とご自宅との往復の中で社会との

第１回職場見学会

名身連入所者の皆さんとわくわくガラス工芸体験



ガラスのビンの入れ物に桜の花をモチーフにし
て、シールを貼りました。すごく楽しかったです。
お昼ご飯もすごくおいしかったです。
今日はありがとうございました。また機会があり
ましたら、その時はよろしくお願いします。

（山本明美様）
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とが難しく、この度の企画をとおして、利用者が楽
しく意欲的に取り組んだり、作品に興味を持ったり
することで、物づくりの楽しさを感じることができ
たと思います。また、職員も普段施設では見る事の
できない一面を見ることができ、今後の支援に活か
していきたいと考えています。本当にありがとうご
ざいました。
今後とも、本施設の活動にご理解とご協力を賜り
ますようよろしくお願い申し上げます。
利用者のお礼の手紙を添えさせていただきまし

た。よろしくお願いいたします。
敬具

〈参加者の皆さんからのお礼状〉

○ 昨日は私たちのためにガラス体験をさせていた
だきありがとうございました。僕はガラス体験をし
てとても楽しかったです。特に色つけがとても楽し
かったのと、模様をつけたことが楽しかったです。
お昼の美味しいお弁当をご用意していただき、ま
ことにありがとうございました。とても美味しかっ
たです。
貴重な体験をさせていただきありがとうござい

ました。これから寒くなりますがご自愛下さい。
（芝 海星様）

○ 昨日は私たちの為にガラス体験をさせて頂き
ありがとうございました。今まで経験したことのな
いことでとても緊張しましたが、とても素敵なコッ
プを作ることが出来ました。私はそのコップで温か
いココア等を飲んでみたいです。
またチャンスがあれば是非参加したいです。あり
がとうございました。 （平松大樹様）

○ 初めての体験ありがとうございました。
初めてコップができました。うれしかったです。
昼ご飯時、とてもおいしかったです。
今日はありがとうございました。来年もあったら
行きたいです。 （加藤里奈様）

○ 先般は大変貴重なお時間を作って頂き、大変あ
りがとうございました。今まで経験したことのない
体験の為、戸惑い等ございましたが、大変丁寧にご
教授頂き、ありがとうございました。
またの機会が有りましたら必ず参加したいと思い
ます。次回も宜しくお願い致します。

（大久保博雅様）

○ 今日はどうもありがとうございました。グラス
にシールをはったりペンで名前を書いたりして楽し
かったです。
名前を書いたグラスをかわかしてから白い砂をふ
きかけてシールをとって洗いおわってからふきとる
のを見て、こうやるんだなと思いました。

（しずか様）

○ 今日は、ガラス工芸の体験をさせていただきあ
りがとうございます。初めてガラス工芸をやったん
ですが、意外に上手にできたのでよかったです。

ニコボックス 久保田真樹出席・ニコボックス委員

○新会員 加藤栄徳さんの入会を歓迎して。ロータリー財団月間
卓話、近藤元帥副委員長、宜しくお願いします。(筧 正紀さん)

○長女が「秋の園遊会」に招待されました。文科省からの高
配のようです。 (両角國男さん)

○今年もあと48日です。悔いのないように過ごします。(辻 雅人さん)
○①加藤栄徳さん、ご入会おめでとうございます。②エンニ
さん、日本語上手になりましたね。③ジェシーさんの卓話
を楽しみにしています。④仁藤さん、今日はお世話になり
ます。 (神野重行さん)

○以前、千葉県成田でロータリークラブの入会歴はあります
が、久しぶりのロータリー活動となります。改めて、宜し
くお願い致します。 (加藤栄徳さん)

○おかげさまで会社が11月１日で創立78周年を迎えること
ができました。2046年の100周年目指して一歩ずつ歩ん
で参ります。感謝。 (田中義明さん)

○昨日インフルエンザの予防接種を受けました。万全です。
(清水順二さん)

○近藤副委員長、いつもご苦労様です。頑張って下さい。
(川村勝廣さん)

○まだ暑い！！ (石黒 隆さん)
○今月79回目の誕生日です。11月６日、二ノ宮さん所有の
揺れないボートで常滑沖の快適なクルージングを楽しみ
ました。 (小室健次郎さん)

○結婚記念日。カミさんには感謝しかありません。本当です。
(小林昌弘さん)

○配偶者誕生日。お祝いありがとうございます。(歌田武郎さん)
○ご芳志。 (米坂みよ古さん)
○健康に感謝。 (千田 聡さん)
○ロータリー月間。(加藤定伸さん、近藤元帥さん、寺西英宏
さん、二ノ宮眞佐惠さん)
その他、本人誕生日と結婚記念日の西川達郎さん、仁藤貴之さん、
依田耕治さん、配偶者誕生日の山本裕三さん、配偶者誕生日と結婚
記念日の人羅隆史さん、結婚記念日の服部清純さん、柴 芳郎さん、
髙橋幸義さん、稲垣 真さん、木内恒夫さんよりご芳志を頂きました。

記念日祝福 中根かつみ親睦活動・家族委員

◇バースデーソング 寺島洋治ソングリーダー
◇記念品の贈呈 筧 正紀会長

□会員誕生日おめでとう
依田耕治さん（11.８） 小室健次郎さん（11.14）
仁藤貴之さん（11.19） 西川達郎さん（11. 26）

□配偶者誕生日おめでとう
歌田武郎さん（11.14） 恒川和男さん（11.16）
人羅隆史さん（11.17） 加藤栄徳さん（11. 30）

□結婚記念日おめでとう
稲垣 真さん（11.３） 髙橋幸義さん（11.３）
筧 正紀さん（11.４） 木内恒夫さん（11.５）
柴 芳郎さん（11.６） 田中勝美さん（11.６）
人羅隆史さん（11.７） 小酒井比呂志さん（11.16)
服部清純さん（11.18） 仁藤貴之さん（11. 20）
小林昌弘さん（11.23） 西川達郎さん（11. 25）
依田耕治さん（11.26） 小川洋子さん（11. 29）
加藤栄徳さん（11.30）


